
Siracusa.  Ostetrici  e
Ginecologi  ospedalieri
provinciali a congresso
La sala convegni della Camera di Commercio ospiterà il 2 ed il
3  giugno  il  congresso  provinciale  Aogoi  (Associazione
Ostetrici  Ginecologi  Ospedalieri  Italiani),  presieduto  da
Antonino  Bucolo,  direttore  del  reparto  di  Ostetricia  e
Ginecologia dell’Ospedale Umberto I di Siracusa.
E’  destinato  a  tutti  gli  operatori  del  settore,  con
l’obiettivo  di  fare  il  punto  su  quanto  viene  attualmente
realizzato e quanto ci sia di nuovo sui temi della sicurezza
dei punti nascita. Oggi, con l’ausilio di nuove metodiche
tecnologiche,  si  riesce  a  garantire  un  ottimo  livello  di
assistenza perinatale che deve, però, sempre essere affiancato
dalla  buona  pratica  professionale.  Negli  ultimi  anni  le
modalità e le tecnologie inerenti l’assistenza alla nascita
sono  divenute  oggetto  di  dibattito  acceso,  complesso  ed
articolato nelle aule dei tribunali.
“Il Congresso verterà alla promozione e standardizzazione di
un  sistema  di  gestione  dei  dati  di  ostetricia  –  spiega
Antonino Bucolo – che prevede l’acquisizione, visualizzazione
e memorizzazione delle informazioni relative alle pazienti,
nonché alla documentazione dei dati di monitoraggio pertinenti
nei reparti di ostetricia e ginecologia a supporto clinico del
personale  medico.  A  tal  fine  è  prevista  una  seduta  sulla
sicurezza e qualità della nascita in Sicilia per fare il punto
sul nuovo percorso nascita integrato alla rete di assistenza
ostetrica neonatale con la possibile integrazione della nuova
innovazione  tecnologica.  Inoltre,  con  il  punto  sulla
prevenzione e gestione del rischio e sul contenzioso della
responsabilità  medica  si  focalizzeranno  le  norme  vigenti.
L’Unità operativa di Ginecologia ed Ostetricia dell’ospedale
Umberto I di Siracusa, grazie all’impiego della tecnologia
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Philips, ha installato questo nuovo sistema di sorveglianza e
rappresenta  il  centro  pilota  dell’area  del  vecchio
continente”.
Il  Congresso  aprirà  alle  11  di  venerdì  con  l’intervento
introduttivo di Antonino Bucolo ed il saluto del direttore
generale  dell’Asp  di  Siracusa  Salvatore  Brugaletta,  del
presidente e del segretario nazionale Aogoi, rispettivamente
Elsa Viora e Antonio Chiantera e del segretario regionale
Giuseppe  Ettore.  Alle  19  si  terrà  al  Teatro  Comunale  di
Siracusa la cerimonia inaugurale con il saluto delle autorità
e la lettura magistrale di Herbert Valensise “La fatica del
feto nel travaglio di parto”.
Sabato 3 giugno dalle 9 alle 13 si susseguiranno importanti
temi: dall’appropriatezza dell’assistenza nel percorso nascita
alla prevenzione e gestione dell’errore nella valutazione del
benessere fetale con gli interventi, tra gli altri, di Vania
Cirese dell’Ufficio Legale Aogoi, che parlerà di garanzie e
responsabilità  del  professionista  secondo  la  legge  24  del
2017, Mario Campogrande direttore emerito dell’ospedale Sant’
Anna di Torino che affronterà gli aspetti dell’errore nella
valutazione  del  benessere  fetale,  Pasquale  Pirillo
responsabile della gestione del rischio clinico di Modena che
parlerà della gestione del rischio clinico e Luana Danti,
responsabile del Dipartimento Materno infantile di Brescia che
interverrà  sulla  condotta  clinica  nella  cardiotocografia
patologica.

Siracusa. "Patria. Idee oltre
il 900", dibattito sul nuovo
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libro di Fabio Granata
Venerdì 2 giugno sarà presentato, alle 19, nel parco del T.C.
MatchBall di Siracusa “Patria. Idee oltre il 900”, il libro
scritto da Fabio Granata. “Un Manifesto di idee e suggestioni
per richiamare all’appello chi ha creduto e crede in una certa
Idea  dell’Italia,  identificandosi  per  intero  con  la  sua
Storia, compresa quella tragica e controversa del 900 ma che
contemporaneamente sia capace di guardare avanti con la piena
consapevolezza  delle  radici  antiche  e  nobili  della  nostra
straordinaria identità culturale”, così lo presenta l’autore.
Ne  discuteranno  l’architetto  Francesca  Pedalino,  l’avvocato
Pucci Piccione, il professore Roberto Fai e l’Onorevole Nello
Musumeci.

Noto.  Caporalato:  per  la
prima  volta  applicata  la
nuova legge. Azienda agricola
sottoposta ad amministrazione
controllata
I carabinieri del Nucleo Ispettorato del Lavoro, in sinergia
con lo Spresal dell’Asp di Siracusa e con il supporto del
Comando Provinciale Carabinieri di Siracusa, hanno eseguito
diverse ispezioni in altrettante aziende agricole della zona
sud della provincia di Siracusa.
Nel corso dei controlli, in due imprese sono stati trovati
nove  cittadini  stranieri  uno  solo  dei  quali  era  occupato
irregolarmente. Dopo la contestazione, è stato assunto ma,
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all’atto  della  consegna  della  retribuzione,  questa  veniva
decurtata in automatico.
A nulla erano valse le rimostranze del dipendente che, anzi,
non fu retribuito nemmeno con le minori somme se prima non
avesse firmato le buste paga contenenti gli importi previsti.
E’  emerso,  infatti,  con  chiarezza  che  i  lavoratori  erano
occupati per una paga netta giornaliera fissa di 40 euro, cioè
di quasi del 25% più bassa di quella prevista dai contratti
sindacali. Ed erano occupati per 60 ore di lavoro a settimana,
cioè  ben  oltre  le  40  previste,  senza  percepire  alcuna
maggiorazione  per  lavoro  straordinario.
Gli specialisti del Servizio Prevenzione e Sicurezza negli
Ambienti  di  Lavoro  dell’Asp  di  Siracusa,  hanno  elevato
contravvenzioni  in  materia  di  sicurezza  in  relazione  alle
attrezzature utilizzate per le lavorazioni in serra.
L’attività investigativa in difesa del lavoratore sottoposto a
reiterati  episodi  di  vessazione  è  stata  coordinata  dalla
Procura  che  ha  chiesto  la  sottoposizione  dell’azienda  ad
amministrazione giudiziaria con provvedimento del Tribunale.
E’ un provvedimento recentemente introdotto nel codice penale
sul caporalato.
Il provvedimento del Tribunale di Siracusa è il primo emesso
in Sicilia e, probabilmente, a livello nazionale.
Elevate sanzioni complessive per oltre 10.000 euro con un
imprenditore  denunciato  per  lo  sfruttamento  dei  propri
lavoratori dipendenti.

foto archivio

Siracusa.  Si  dimette
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l'assessore  Grazia  Miceli,
verso un nuovo mini-rimpasto
delle quote rosa
L’assessore Grazia Miceli ha protocollato stamattina le sue
dimissioni dalla carica. Le sue rubriche – Protezione civile,
Decentramento, Servizi demografici, Patrimonio e contenzioso e
Pari opportunità – tornano dunque nella mani del sindaco,
Giancarlo Garozzo. Si tratta di una rotazione annunciata. Si
va  verso  una  nuova  aggiustata  alla  squadra  di  governo
cittadino, in linea con le nuove intese politiche a palazzo
Vermexio.  Nei  giorni  scorsi  si  era  dimessa,  con  leggera
polemica, anche Valeria Troia. Nei prossimi giorni le due
esponenti “rosa” della giunta verranno sostituite. Si fa con
insistenza il nome di Silvia Spadaro, in quota Centristi per
l’Italia. Incertezza intorno al secondo nome.

Questo il testo della lettera di dimissioni di Grazia Miceli

Signor Sindaco,
con  la  presente  sono  a  rassegnare  formalmente  le  mie
dimissioni  dalla  carica  assessorile.
La ringrazio per avermi dato l’opportunità di vivere questa
esperienza. Sono stati mesi intensi, ricchi di relazioni umane
e formative. Ho cercato di svolgere il mandato con umiltà e
correttezza,  senza  tornaconti  personali,  e  sempre  con  un
profondo senso di responsabilità.
Ho sempre garantito la mia presenza in Comune per seguire le
questioni amministrative, togliendo del tempo al mio impegno
professionale e spesso anche alla mia famiglia.
Ho sempre avuto vocazione politica intesa come voglia di fare
qualcosa che migliori la vita di tante persone; certo, sarebbe
stato  più  facile  contare  il  numero  dei  comunicati  stampa
oppure sedersi davanti a un computer e lasciarsi andare ai
commenti nei social, il più delle volte gratuiti, ma ritengo
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il  tutto  poco  gratificante.  La  democrazia,  come  insegnava
Guido  Calogero,  non  può  essere  il  Paese  degli  oratori  ma
quello degli ascoltatori, e i politici dovrebbero imparare di
più ad ascoltare.
Non ho inteso fare della politica “il mio mestiere”, piuttosto
ho  utilizzato  “il  mestiere”  per  fare  politica,  rendendomi
propositiva e collaborativa.
Approfitto  di  questa  missiva  per  ringraziare  tutti  gli
assessori con i quali ho cercato di avere un rapporto di
confronto e collaborazione.
Ringrazio tutti i dipendenti comunali, in particolare quelli
dei miei settori di riferimento, per il loro lavoro e il loro
impegno, spesso non riconosciuto.
Ringrazio la Protezione civile comunale e tutti i volontari
del gruppo comunale sempre disponibili ad assicurare la loro
presenza nelle iniziative sportive, feste, manifestazioni e
momenti di vera emergenza.
Ringraziandola ancora per avermi offerto l’onore di potermi
mettere al servizio della mia Città, auguro a lei e all’intera
Amministrazione buon lavoro.

Augusta.  Sequestri  e  multe
della  Guardia  Costiera:
controlli  del  demanio
marittimo e pesca di frodo
La Capitaneria di Porto di Augusta ha sequestrato un’area
demaniale, nei pressi di un residence-hotel di Brucoli, dove è
stato realizzato un piccolo manufatto in cemento, destinato
agli  avventori  della  struttura  ricettiva  per  immergersi
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agevolmente  in  acqua.  Il  titolare  dell’albergo  è  stato
deferito all’Autorità Giudiziaria per illecito demaniale.
Una  motovedetta,  nel  frattempo,  ha  fermato  un’imbarcazione
proveniente da zona militare, rinvenendo a bordo circa 10 kg.
di “bocconi” di mare, illegittimamente pescati. Agli occupanti
del natante è stata comminata una sanzione amministrativa di
circa  1.000  euro  ed  il  prodotto  ittico,  sottoposto  a
sequestrato,  è  stato  immediatamente  rigettato  in  mare.
Sempre nel corso della mattinata, in località Gisira, è stato
rinvenuto, abbandonato sulla scogliera, un retino contenente
dei ricci di mare, la cui pesca è assolutamente vietata ne
mesi di maggio e di giugno. I ricci sono stati, anch’essi,
rigettati in mare.

Siracusa.  Ragazzini  sempre
più fragili: allontanamenti e
voli  dal  balcone.  Dov'è
finita la famiglia?
La giovane età dei protagonisti di alcune recenti vicende di
cronaca fa nascere, decine di domande sulla fragilità anche
dei ragazzi e delle ragazze siracusane. Bombardati da stimoli,
sempre connessi e social, con la famiglia che pare arretrare:
che ci sta sfuggendo? Perchè decidono di allontanarsi da casa,
non comunicare, sparire come nel caso della 13enne che ha
tenuto tutta Siracusa con il fiato sospeso. Perchè dopo un
normale screzio nell’ambito familiare o a scuola, decidono di
gettarsi dalla finestra?
Proviamo  ad  aprire  un  confronto  con  l’aiuto  dello
psicoterapeuta Roberto Cafiso. Parlando di fragilità, prove di
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dialogo  ed  un  concetto  mutevole  e  cangiante  di  privacy.
L’intervista.

Siracusa.  Giugno  e  luglio,
prosegue  la  differenziata:
ecco il calendario per carta,
cartone, plastica e alluminio
Anche  nei  mesi  di  giugno  e  luglio  continua  la  raccolta
differenziata porta a porta per carta e cartone, plastica e
alluminio.  Definito  il  nuovo  calendario,  con  le  date  di
conferimento zona per zona. Il sistema è sempre lo stesso, con
la città divisa in 12 zone. Le buste con carta e cartone da
una parte, plastica e alluminio dall’altra (tutto debitamente
pressato), vanno lasciate – nei giorni di conferimento, dalle
7  alle  9  del  mattino  –  all’altezza  del  numero  civico
dell’abitazione  o  del  condominio.
Le  modalità  di  conferimento  sono  state  illustrate  con  un
volantino  distribuito  nelle  settimane  scorse  a  tutti  i
siracusani.
Per quel che riguarda la plastica ricordiamo che è possibile
conferire bottiglie, flaconi vuoti, spruzzini, vaschette vuote
di salumi; per l’alluminio le lattine vuote.
Non  consentito,  invece,  il  conferimento  di  posate,  penne,
squadrette, siringhe, sottovasi, mouse per pc.
Per maggiori informazioni si può contattare il numero verde
Igm (800.700.999) o la pagina facebook Raccolta Differenziata
Siracusa.
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Il Volo a Siracusa: sessione
fotografica  in  Ortigia  per
Piero, Ignazio e Gianluca
Sono a Siracusa ma non per un concerto. Almeno non ancora.
Piero Barone, Ignazio Boschetto e Gianluca Ginoble, i tre
componenti  Il  Volo  sono  stati  impegnati  in  una  sessione
fotografica  mattutina  in  Ortigia.  Uno  dei  set  è  stato
allestito sulle ex terrazze Martini. Sotto il sole siracusano
ed a due passi dal mare, i tre hanno posato in abiti eleganti
nonostante il gran caldo.
Tanta curiosità tutto attorno visto che la voce si è diffusa
in un attimo, complice la grande popolarità del terzetto.
Domani saranno in concerto al teatro antico di Taormina ma,
secondo  diverse  indiscrezioni,  potrebbero  essere  presto
protagonisti  di  una  serata  speciale  al  teatro  greco  di
Siracusa.

Noto. Contrasto ai venditori
ambulanti  abusivi,  secondo
giorno di alta vigilanza
I servizi di contrasto al fenomeno dell’abusivismo commerciale
a Noto sono proseguiti anche oggi. In campo carabinieri e
polizia municipale che hanno operato nelle vie principali del
centro storico della cittadina barocca. Il secondo giorno di

https://www.siracusaoggi.it/il-volo-a-siracusa-sessione-fotografica-in-ortigia-per-piero-ignazio-e-gianluca/
https://www.siracusaoggi.it/il-volo-a-siracusa-sessione-fotografica-in-ortigia-per-piero-ignazio-e-gianluca/
https://www.siracusaoggi.it/il-volo-a-siracusa-sessione-fotografica-in-ortigia-per-piero-ignazio-e-gianluca/
https://www.siracusaoggi.it/noto-contrasto-ai-venditori-ambulanti-abusivi-secondo-giorno-di-alta-vigilanza/
https://www.siracusaoggi.it/noto-contrasto-ai-venditori-ambulanti-abusivi-secondo-giorno-di-alta-vigilanza/
https://www.siracusaoggi.it/noto-contrasto-ai-venditori-ambulanti-abusivi-secondo-giorno-di-alta-vigilanza/


controlli ha segnato una sensibile diminuzione della presenza
di abusivi. Quelli rimasti si sono immediatamente allontanati
alla vista dei militari.

Siracusa.  Assistenza
domiciliare agli anziani, no
sospensione.  "Monte  ore
ridotto a giugno"
Dopo la nota dei consiglieri comunali di opposizione Salvo
Sorbello  e  Cetty  Vinci  si  accende  il  dibattito
sull’interruzione  dell’assistenza  domiciliare  agli  anziani
ultra sessantacinquenni non autosufficienti. Prova a riportare
ordine l’assessore alle Politiche Sociali, Giovanni Sallicano.
“L’amministrazione comunale è in prima linea per risolvere la
problematica venutasi a creare, senza alcuna responsabilità
imputabile  al  Comune”,  dice  subito.  “Spiace  leggere
interrogazioni  inviate  per  mezzo  stampa  da  consiglieri
comunali,  la  cui  preoccupazione  maggiore  sembra  quella  di
accusare piuttosto che di essere informati o di informare
correttamente. Si possono capire: la campagna elettorale è
alle porte e devono garantirsi visibilità”. Sallicano ricorda
che l’assistenza a questi anziani era assicurata grazie ai
Fondi Pac, di provenienza ministeriale, che non sono stati più
prorogati.  “L’assessorato  ha  interessato  per  tempo  il
Ministero dell’Interno, competente in materia, per sollecitare
il reperimento di altri fondi utili, ma allo stato la risposta
non  è  stata  positiva.  Si  è  ottenuta  la  convocazione
dell’apposita  Commissione  ministeriale  che  gestisce  tali
misure di assistenza, la cui riunione è prevista entro la
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prima metà del mese di giugno. Contemporaneamente, in attesa
di una soluzione più a lungo termine ed in armonia con le
esigenze  di  bilancio  e  le  sue  note  ristrettezze,  sarà
garantita comunque l’assistenza in questione intanto per il
mese di giugno, seppur per un monte ore lievemente ridotto”.
La controreplica di Sorbello e Vinci non si fa attendere. “Il
servizio di assistenza domiciliare era stato sospeso ieri e a
partire da domani, come si evince dalla nota ufficiale del
30.5.2017. Oggi, a seguito del nostro intervento, hanno capito
di averla fatta grossa ed hanno effettuato una precipitosa
marcia  indietro.  Resta  comunque  l’amarezza  per  il
disorientamento che loro hanno causato a tanti anziani e alle
loro famiglie”.
Sallicano non ci sta. “Si stiano calmi e riflettano almeno un
pò. Quella che loro chiamano nota sui fondi per l’assistenza
domiciliare  agli  anziani,  che  in  realtà  è  una  determina
dirigenziale,  costituisce  un  atto  dovuto,  conseguente  alla
scadenza della misura concessa al Distretto Socio Sanitario n.
48 dal Ministero. Questa mattina, di buon ora, abbiamo cercato
e trovato la soluzione almeno per il mese di giugno, in attesa
di  aperture  a  livello  centrale,  approvando  in  Giunta  il
relativo  atto  di  indirizzo.  Tutto  questo  sarebbe  stato
conseguenza  dell’intervento  dei  consiglieri?”,  si  domanda
l’assessore alle Politiche Sociali. Che rincara la dose. “E’
ridicolo solo pensarlo, a meno che io sia in possesso di
poteri divinatori. E non li ho. Si mettano il cuore in pace,
quindi, i consiglieri Sorbello e Vinci e dedichino la loro
attenzioni  premonitrici  ad  altre  vicende,  senza  usare
strumentalizzazioni,  non  degne  della  loro  attività”.


